

JOURNAL	L'HEBDO	
DATE	Jeudi 14 mars 2024	

# La passion une nouvelle fois récompensée par la profession



Le duo Héros/Gaspard a fait mouche à Paris - © Gaspard Chevreau

## SAINT-JEAN-DE-LIVERSAY

L'élevage de traits mulassiers poitevin du Moulin s'est encore distingué au concours national lors du Salon de l'agriculture à Paris.

Vainqueur du concours départemental des races mulassières en 2023, puis deuxième du concours national organisé en août dernier à l'Asinerie du baudet du Poitou à Dampierre-sur-Boutonne, Héros, l'étalon trait mulassier poitevin de la ferme du Moulin des Minimes de Thairé-le-Fagnoux, vient de s'imposer lors du concours national du dernier Salon de l'agriculture à Paris.

« Nous cherchons à avoir la meilleure note sur 100. Tout en sachant

que le cheval parfait n'existe pas », confie Gaspard Chevreau.

Lorsqu'il n'est pas en cours, le jeune homme élève par passion 15 traits mulassiers avec ses parents dans la ferme familiale.

## 400 sujets dans le monde

Malgré tout : « Héros a obtenu la note de 10 sur 10 en impression d'ensemble », précise Hélène Ferjoux, la maman de Gaspard.

Lui et ses parents sont des habitués des concours de cette race confidentielle qui ne compte plus que 400 sujets dans le monde. Une passion

qu'ils ont su transmettre à leur fils : « Lorsque Gaspard est né en 2007, son père (Florent Chevreau, N.D.L.R.) lui a offert deux pouliches mulassières. Il s'en est toujours occupé », explique Hélène Ferjoux.

Gaspard a déjà remporté le concours parisien tant couru en 2013 avec Tabata puis, six ans plus tard, avec Griotte.

## Muletier dans les Pyrénées

Cette année, Gaspard passe son bac agricole puis devrait poursuivre vers des études d'ingénieur. Avec l'ambition peut-être d'épouser un métier également confidentiel : « Muletier dans les Pyrénées. »

Yannick Picard (CLP)